

Kirchberg, 14.04.2020

Elterninformation: Die Schulen bleiben weiterhin geschlossen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Der Bundesrat hat am 8. April beschlossen, dass die Massnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus um eine Woche bis am 26. April 2020 verlängert werden. Wie es danach weitergeht, wissen wir zur Zeit noch nicht.

Das heisst für uns, dass wir Ihre Kinder nach den Frühlingsferien noch nicht bei uns in den Klassen begrüssen dürfen. Es heisst vor allem auch, dass Ihre Kinder weiterhin daheim im Fernunterricht lernen und auf die gewohnte Schulstruktur verzichten müssen. Einen geregelten Tagesablauf zu Hause hilft, die anspruchsvoll Situation zu meistern. Nicht alle können gleich mit den Einschränkungen umgehen. Das enge Zusammenleben kann zu Spannungen und Konflikten führen, aber auch Chancen bieten. Die Schulsozialarbeit in Kirchberg ist weiterhin unter der Telefonnummer 079 156 76 37 für Sie und Ihre Kinder erreichbar.

Eine unbeschwerte Entwicklung der Kinder bleibt auch in dieser Zeit sehr wichtig. Falls Sie Sorgen haben und Hilfe benötigen, stehen Ihnen die Erziehungsberatungsstellen gerne mit Rat zur Verfügung. www.erz.be.ch/erz/de/index/erziehungsberatung/erziehungsberatung.html

Der Fernunterricht hat die Schule verändert. Digitale Medien kommen vermehrt zum Einsatz und die Kinder müssen selbständiger arbeiten. In diesem Zusammenhang haben wir Ihnen eine Persönlichkeitsvereinbarung beigelegt. Wir bitten Sie, diese zu lesen und unterschrieben zu retournieren.

Wir hoffen alle, dass sich die Lage möglichst bald soweit entspannen wird, dass die Schulen noch vor der Sommerpause ihre Türen wieder öffnen können. Das würde erlauben, das Schuljahr 2019/20 in einem würdigen Rahmen abzuschliessen.

Sie werden für das letzte Quartal aus verständlichen Gründen keinen Quartalsbrief erhalten. Das Tambouren- und Pfeiferfest von Anfang Juli wurde abgesagt. Aus diesem Grund beginnen die Sommerferien am Freitag, 3. Juli 2020.

Der Planungstag vom 2. Juni findet nicht statt. Falls die Schulen im Juni wieder offen sein sollten, haben die Kinder regulären Unterricht.

Diejenigen von Ihnen, deren Kinder den Znüniblitzz abonniert haben, finden Infos dazu auf unserer Website.

Wir danken Ihnen für Ihre wertvolle und geschätzte Zusammenarbeit in dieser ausserordentlichen Zeit. Uns ist bewusst, dass Sie in diesen Tagen sehr viel leisten. Merci!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern erholsame letzte Ferientage bevor es dann am Montag wieder zum Fernunterricht geht!

Freundliche Grüsse



Simona Cattaneo
Co-Schulleitung



Brigitte Römer
Co-Schulleitung